

## Lomba Karya Jurnalistik Kodim 0209/LB Mengangkat Tema Kegiatan Serbuan Vaksinasi Covid-19

Redaktur LB - [SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 25, 2022 - 22:26



**KODIM 0209/LB**

ANDIM 0209/LB  
Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, SE., M.Tr (Han)

Mengajak **INSAN PERS**  
Untuk Meningkatkan Kemampuan  
Melalui **KOMUNIKASI SOSIAL**  
Dalam Rangkaian  
**LOMBA KARYA  
JURNALISTIK  
LABUHANBATU RAYA  
'2022**

**LOMBA  
DIMULAI  
25-29  
MARET 2022**

**Berhadiah**

*Lomba Karya Jurnalistik Serbuan Vaksinasi Kodim 0209/LB*

LABUHANBATU - Kodim 0209/LB dibawah Komando Dandim Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) ditengah masih mewabahnya pandemi covid-19 membuat terobosan dengan menggelar lomba karya jurnalistik yang di ikuti rekan-rekan wartawan yang bertugas di Kabupaten Labuhanbatu,

Labuhanbatu Utara dan Labuhanbatu Selatan, dengan mengangkat tema kegiatan "Serbuan vaksinas Kodim 0209/LB".

Lomba karya jurnalistik tersebut bertujuan untuk meningkatkan kemampuan para peserta sekaligus sebagai sarana menjalin silaturahmi Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap dengan rekan-rekan wartawan yang bertugas di wilayah teritorial Kodim 0209/LB dalam rangkaian kegiatan komunikasi sosial.



Disamping itu juga untuk memberikan motivasi kepada rekan-rekan wartawan yang memproduksi berita, karena hasil karya jurnalistik yang dibuat serta diterbitkan dimedia massa dan menang lomba mendapatkan hadiah berupa uang cash jutaan rupiah plus piagam penghargaan dari Komandan Kodim (Dandim) 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han).

Selain itu juga, lomba karya jurnalistik tersebut sebagai sosial kontrol kinerja TNI AD khususnya seluruh personel jajaran Kodim 0209/LB dalam pencapaian target vaksinasi di wilayah teritorial Kodim 0209/LB serbuan vaksinasi covid-19.

Pendaftaran bagi wartawan yang ikut dalam lomba karya jurnalistik tersebut oleh panitia dibuka hari ini, Jum'at 25 Maret 2022, dan hasil dari karya jurnalistik yang sudah dibuat serta diterbitkan dimedia masing-masing peserta dikirim ke panitia selambat-lambatnya tanggal 29 Maret 2022.

Ayo, rekan-rekan wartawan goreskan tinta pena untuk tingkatkan kemampuan dan prestasi kita dalam bidang jurnalistik sesuai dengan profesi yang kita emban, sekaligus mendukung program pemerintah dalam upaya percepatan vaksinasi covid-19 khususnya di Kabupaten Labuhanbatu Raya wilayah teritorial Kodim 0209/LB.